

Vor kurzem fand ein Gespräch zwischen den Schulleiter/-innen unserer sieben städtischen Grundschulen im Beisein des Schulaufsichtsamtes zum Thema „Einrichtung von Ganztagsgrundschulen“ in der Stadt Schortens statt.

Hierzu haben einige Grundschulen bereits grundsätzliches Interesse angemeldet. Im Ergebnis wurde festgehalten, dass im August, also nach den Sommerferien, ein Informationsabend für die interessierte Öffentlichkeit stattfinden wird, um dann anschließend in Absprache mit den Schulen und Eltern Vorschläge für unsere Ratsgremien zu entwickeln.

BM Böhling ist der Auffassung, dass mit der Einrichtung von Ganztagsgrundschulen eine Bedarfslücke in unserer Stadt gefüllt werden könnte. Letztlich ist von entscheidender Bedeutung das Interesse der jeweiligen Schulen und der Eltern und die abschließende Genehmigung durch die Landesregierung. Außerdem müssen wir die Einrichtung eines entsprechenden Angebotes auch aus Sicht unserer finanziellen Möglichkeiten betrachten.